



## La Junta pagará el arreglo del centro del español

La consejera de Cultura y Turismo de la Junta, María Josefa García Cirac, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, sellaron ayer un protocolo de colaboración por el que el Gobierno regional asume la totalidad del coste, aún no establecido y pendiente de la formalización del proyecto, de las obras de adaptación y acondicionamiento del edificio del Banco de España para que se convierta en el Centro Internacional de Referencia del Español, informa Ical. En el acto también estuvo presente el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco.

